
Je vais voir un spectacle Relax 
au Théâtre de La Colline

Je vais voir 
« Esquif [À fl eur d’eau] »

 samedi 7 décembre 2024 à 15h30
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Informations utiles
			 

À l’arrivée au théâtre 
Beaucoup de spectateurs 
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés 
dans l’entrée.
La salle de spectacle est 
au deuxième étage.

Juste avant le spectacle 
Avant d’entrer dans la salle, 
une personne distribue un masque pour les yeux 
et un petit papier.
Il faut les garder durant tout le spectacle.

Quand je rentre dans la salle, la salle est sombre.
Puis la lumière s’allume.
Le spectacle commence. 
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Informations utiles		
	

À la fin du spectacle 
Tous les comédiens 
viennent sur scène. 
Les comédiens saluent. 
Les spectateurs applaudissent. 
Cela fait beaucoup de bruit.

Pendant le spectacle 
À un moment, 
la comédienne demande aux spectateurs
de mettre le masque sur leurs yeux.
C’est comme si on était dans le noir.

On entend des chants de baleines et de dauphins.
C’est comme si on était sous la mer.



5

La pièce de théâtre « Esquif [à fleur d’eau] »

« Esquif [à fleur d’eau] » 
est une pièce de théâtre 
écrite par Anaïs Allais Benbouali.

Elle a écrit la pièce de théâtre
pour les enfants.

Des comédiennes jouent sur la scène 
les personnages de l’histoire.

La pièce de théâtre dure 50 minutes.

« Esquif » est un mot qui veut dire « bateau ».
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Il y a 2 personnages dans cette histoire.

Ces personnages ne sont pas des humains.

Le premier personnage est un grand bateau.

Ce bateau est aussi une ambulance.
Le bateau s’appelle l’Ocean Viking.

L’Ocean Viking transporte des marins, 
des médecins et des sages-femmes.

Une sage-femme aide les bébés à naître.

L’Ocean Viking  aide les gens perdus en mer.

Le deuxième personnage 
est la mer Méditerranée.

Le bateau a demandé à quelqu’un 
de venir rencontrer des enfants.

La mer Méditerranée s’est transformée 
en une femme pour venir parler aux enfants.

L’histoire de « Esquif »	
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L’histoire de « Esquif »	

La mer Méditerranée veut raconter l’histoire 
de toutes les personnes qui quittent leur pays.

Ces personnes veulent traverser la mer Méditerranée 
pour rejoindre un autre pays.
Ces personnes s’appellent des migrants.

Les migrants veulent quitter leur pays 
pour fuir la guerre par exemple.

Les migrants veulent trouver une vie meilleure ailleurs. 

Les migrants doivent payer quelqu’un
pour pouvoir prendre un bateau vers l’Europe.

Mais ce bateau est toujours trop petit. 
Les migrants sont très nombreux.
Le bateau est trop fragile. 

Le voyage est très long.

Beaucoup de migrants se noient dans la mer.
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La mer Méditerranée 
demande aux spectateurs
de mettre le masque sur les yeux.

On entend les voix des migrants 
qui sont morts dans la mer.

Les voix racontent pourquoi 
les personnes voulaient partir de leur pays.

On entend aussi le chant des baleines
et le chant d’un dauphin.

C’est comme si on était sous la mer.

Tous les jours, l’Ocean Viking 
essaie de sauver les migrants.

À la fin du spectacle, l’Ocean Viking sauve des femmes.

Les femmes chantent une chanson. 

L’histoire de « Esquif »	
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Les personnages de « Esquif »
			 

Le bateau « Ocean Viking »
Le personnage du bateau 
joue du violoncelle.
Le violoncelle s’appelle 
Robert.

La mer Méditerranée
Elle raconte l’histoire 
des migrants.
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Où se passe l’histoire ?
			 
L’histoire se passe en mer Méditerranée.
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Au début du spectacle, 
la comédienne marche au milieu des spectateurs 
avec un verre d’eau.

Bon à savoir



Le guide est fait par le Théâtre de La Colline
avec Culture Relax.
Culture Relax est une associati on
pour l’accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

Pour contacter
le Théâtre de La Colline
je peux contacter Simon Fesselier au 01 44 62 52 27
ou à l’adresse s.fesselier@colline.fr

La Fondati on La France s’engage,
la Fondati on Malakoff  Humanis Handicap,
et la Fondati on de France, 
aident les spectacles Relax.

Christophe Raynaud de Lage 
a fait les photos du spectacle qui sont dans ce guide.


